

MÉXICO SE REAFIRMA COMO UN DESTINO CONFIAL PARA LAS INVERSIONES PRODUCTIVAS: ENRIQUE PEÑA NIETO

Nuestro país es un excelente destino para la inversión porque ofrece certidumbre a las empresas, recursos humanos calificados y una infraestructura amplia y eficiente.

En los primeros dos años y medio de esta administración, se han recibido más de 82 mil 700 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa; cifra histórica en la inversión que se ha realizado en el país.

Las empresas de la industria automotriz han anunciado nuevas inversiones que habrán de concretarse en los próximos dos años por más de 23 mil 300 millones de dólares.

Alfons Dintner, presidente de Audi México, afirmó que la empresa tiene “plena confianza en México”, por lo que, dijo, en la planta de autos Premium que opera en Puebla se invertirán mil 300 millones de dólares, la inversión más grande que se haya hecho en la historia de la compañía. En la planta laborarán alrededor de cuatro mil colaboradores y se tendrá un impacto adicional de 20 mil nuevos puestos de trabajo, en México y Norteamérica.

Por otro lado, la Inversión Fija Bruta (que genera empleos, trae tecnología e impulsa el desarrollo del país) creció 7.6% en junio, respecto al mismo mes de 2014, de acuerdo con el INEGI. También destaca la Inversión en Maquinaria y Equipo, que creció 18.2% respecto al mismo mes del año pasado.

El Gobierno de la República quiere ser un permanente aliado, no solo de quienes vienen a invertir, sino también de quienes se habrán de incorporar a este mercado laboral, especialmente nuestros jóvenes.

El presidente Peña Nieto resaltó que nuestro país “quiere seguir despertando confianza para la propia sociedad mexicana y para aquellos que apuestan y se la juegan con México”.

Así, México se reafirma como un destino confiable para las inversiones productivas.



BULEVAR INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

El Gobierno de la República está comprometido a realizar un importante plan de infraestructura que permita elevar la calidad de vida de los habitantes de las distintas regiones del país, pero al mismo tiempo, que lleguen nuevas inversiones productivas que generen más empleos para la sociedad mexicana.

En los tres años de la administración se han construido y modernizado 17 mil kilómetros de carreteras, autopistas y caminos rurales.

Como ejemplo de esta infraestructura se encuentra el Bulevar Industria Automotriz en Puebla que contó con una inversión de 729 millones de pesos y beneficia a 762 mil personas.

La importancia de este bulevar, con una longitud de 21 kilómetros, se refleja también en la Industria Automotriz ya que representa el acceso al Parque Industrial Finsa Puebla II que alojará a 40 empresas vinculadas al sector. Junto a este bulevar, el Presidente Enrique Peña Nieto, entregó el Distribuidor Vial D9 que contó con una inversión de 883 millones de pesos y que libera el paso por la ciudad de Puebla y la conecta mejor con el centro del país.

Con obras como estas se consolida la infraestructura como un motor del desarrollo que permite la llegada de mayor inversión que se traduce en más y mejores empleos para los mexicanos.

Datos relevantes

En tres años se construyeron y modernizaron 17 mil kilómetros de carreteras y más de mil kilómetros de autopistas. México ha hecho importantes reformas estructurales para acelerar la competitividad del país, para ser más productivos y sobre todo más atractivos a la inversión de empresarios nacionales y extranjeros.

Para saber más...

Presidencia de la República

<http://www.presidencia.gob.mx/articulos-prensa/mexico-se-reafirma-como-un-destino-confiable-para-las-inversiones-productivas-enrique-peña-nieto/>

<http://www.presidencia.gob.mx/mexico-es-destino-de-inversion/>

<http://www.presidencia.gob.mx/entrega-del-bulevar-industria-automotriz-y-distribuidor-vial-d9/>